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大家好，关于中国股市高手很多朋友都还不太明白，今天小编就来为大家分享关于
中国股市高手日记的知识，希望对各位有所帮助！
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中国股市上有和巴菲特一样的成功投资者吗？如何看待这类投资者？

中国有许多以巴菲特为导师的成功投资者，但是这些投资者绝对不是把巴菲特的那
些技术按部就班的来进行操作和实践！要知道的是我们身处的市场不同，所以投资
方式和策略也不能完全相同！那我就来解释下巴菲特的长线价值投资拿到中国股市
里应该如何正确使用吧！

长线持股

简单的说，巴菲特的投资理念没有错：“做长线价值投资！”但是这个所谓的长线
持股并不是意味着让我们长期持股10年，20年，甚至30年不动，你做不到，我做
不到，学过高手也做不到！对于A股来说不切实际也不可取！

A股市场有两种股票分类，第一大类就是价值类，这些个股以茅台，云南白药等为
首，收益会随着持有时间加长而提升，并且每次回调都处于上升趋势线中，可以说
是大牛股！但是这种个股在如今3600多只股票里的占有率仅为5%还不到，所以普
通的投资者，甚至是机构也很难把握！

而第二类则是市场里绝大部分的个股类型，周期性个股！这些个股在市场的占有率
达到了90%以上，遵循着有涨有跌，有大涨必有大跌的规律！对于普通投资者而言
，寻找这类型的个股就相对容易很多了！

那么对于中国式的长线持股来说，长期持有10年，20年，甚至30年的收益可能没
有周期性长期持股来的效率高，收益大，毕竟周期股有涨有跌！这也是A股市场长
线投资与巴菲特老先生所说的最大区别！

价值投资

许多散户在股市里一直尊崇价值投资，但是思维方式错了，导致他们走向了错误的
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方向！

何为价值投资？

价值就是这样东西现在许多人不觉得它值钱，但是未来会有许多人会觉得它值钱，
而我们要懂得在前期买入，后期卖出，这个过程就叫价值投资！在股市里往往取决
于一个好的公司碰上了一个便宜的价格，那么才能体现出它的价值！而不是一味的
只追求好公司！

就拿某白酒来说吧，股价将近600-800，虽然公司是龙头企业，质地优良，但是股
价早就不是“便宜的价格”了，因此我们只能称它为一家好企业，好公司，但绝对
不是一只好股票！记住了，价值投资的标准一定是“好的公司碰上了一个便宜的价
格”，而这往往出现在熊市里！

对于中国市场来说，成功的投资者案例比比皆是，但是他们都有一个共同的特点就
是遵循“长线是金，中线是银，短线是破铜烂铁”的铁律，几亿人口中能做到短线
发家致富的凤毛菱角，而做到长线价值投资获利的则比比皆是！因此，对于巴菲特
的理论要懂得学以致用，把它转换为中国市场的方法方式，你才有机会成功！

头条里的股市高手你让我情何以堪，股市里钱这么容易赚吗？

头条里的股市高手为什么说容易赚钱，因为头条是一个赚流量的地方。怎么赚流量
，肯定是要出其不意语不惊人誓不罢休啊！

炒股的语不惊人死不休只能是二个极端。一是炒股赚钱神仙水平，天天涨停板，日
日赚大钱，从没见过亏钱是什么。股市亏钱的人太多了，能遇到赚钱的高手神仙当
然受到热烈追捧，流量自然上来了。二是炒股亏钱水平非常差，天天跌停板，日日
亏大钱，从没见过赚钱是什么。炒股的朋友自已亏钱了郁闷，突然遇到了一个比自
已更惨、亏钱更多的同道中人，一下就有了心里上的优越感，增加了同情心里，必
然会去关注，流量上去了，至于炒股是不是亏损又有什么关系呢。

炒股多年，历经牛熊，深知股市赚钱不容易啊。特别是散户操作无计划、缺乏约束
监督执行力差，导致的亏损教训深刻，反思总结，我就采取在股吧现在是头条记录
的方式，提前制定计划，操作监督执行，事后总结评估，力争减少操作的盲目性，
提高股市盈利的胜算率，取得了较好的效果。

头条的股市高手不致于让你情何以堪的。多年炒股的人心里都有一本明白帐，以前
没有互联网，只知道身边炒股朋友的亏损赚钱，现在网络发达了，秀才不出门，能
知天下事，头条平台就是炒股人交流的场所，每个人在头条的目的不一样，夸大赚
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钱的亏损的都有，认真你就输了，只能当故事看就行了。

怎样能变成股市高手？

本人二十年的炒股经历，首先要经历几个牛熊市场，总结一些客观实用的操作方略
，养成独立分析判断的习惯，远离媒体，远离股评！

找到一套有效的技术分析参数，然后浏览股票的历史走势，分析你的参数对应的股
票高低点的各种特征，最后总结一套行之有效的分析系统。

在中国股市能够赚到钱的散户都是哪类人？

我在中国股市没投过一分钱但也能赚钱，你们信吗？这是事实，至于这过程我以前
说过现今也无须赘言。

中国股市是一个投机性很强的股市，可以说理性不一定十分管用，但不是说一点都
无用。可以说理性是夹杂在投机之中的事，当投机者需要时就会大谈理性，所以对
一些市盈率低的有发展前景的股票可”埋伏”，等到机构抱团炒作时高位兑现还本
，首先把本金尽可能抽回来，那你永远都是股市的赢者了。

低价垃圾股在中国股市永远是高手搏奕的场所，所谓“不入虎穴那得虎子？”，要
大赢就在此一举，当然搏此类股的资金是赢利资金，像我就往往把大赢的股票抛了
，本金留下，赢利的钱就去搏风险，只要成功也许收入诱人，只赢一次就足够你花
了。

宁愿抓阄也不买机构抱团的所谓高市盈率的白马股，抓阄股尽管无法做到一定涨但
也不一定大跌，就像人生孩子生多了一定会有男有女一样，概率是均等的。

不要随意割肉，割肉在古代刑法中称之为”剐”，是最酷的刑法，你散户有多少肉
可剐？像我从不割肉不照样在股市活到现在。

在股市中刚进的散户主要考虑回本的事，当回本的事做好了，心态就好，用赢来的
钱慢慢地再运作，这样再花几年你就会改头换面今非昔比了。

股市赚钱并不难，难就难在你开不开窍，有的人永远开不了窍，永远忘不了”一赢
，二平，七亏”的魔咒，那我劝你还是早点息手吧！

中国股市高手和中国股市高手日记的问题分享结束啦，以上的文章解决了您的问题
吗？欢迎您下次再来哦！
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